

Grußwort des Landtagsabgeordneten Dr. Axel Wilke



So wie nicht jede Straße schnurgerade an ihr Ziel führt, so verläuft auch nicht jedes Leben in gerader Bahn. Wie oft kommt es vor, dass ein junger Mensch Schlaglöcher umfahren muss, in eine Sackgasse gerät oder sogar einmal ganz aus der Kurve getragen wird. Wichtig ist dann, dass Menschen da sind, die ihn wieder auf die richtige Strecke zurückleiten.

Solche Lotsen sind Andreas Scherer und Thomas Friedrich. Sie packen an, wo andere oft schon aufgegeben haben. Sie machen Mut und zeigen Perspektiven auf. Mit Erfolg! Ich schätze ihre Arbeit außerordentlich und würde mich freuen, wenn viele Menschen die Arbeit von CoLab im Projekt „Hol mich von der Straße“ mit Rat und Tat und auch durch finanzielle Zuwendungen unterstützen würden.

Dr. Axel Wilke (CDU)

Mitglied des rheinland-pfälzischen Landtags